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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de março de 2015 (dois mil e quinze), reuniram-se, em caráter ordinário, 1 

na Sede da Secretaria do Urbanismo Municipal, à Avenida Borges de Medeiros, 2244, 6° andar, Sala de 2 

Reuniões, às 18:20 (dezoito horas e vinte minutos), os membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento 3 

Urbano Ambiental (CMDUA). Compareceram: Presidindo a sessão, Valter Nagelstein, Secretário da 4 

Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB); Rosane de Marco, Vice Presidente e titular da Região de 5 

Gestão de Planejamento Oito (RGP 8); José Francisco Furtado, titular do Departamento Municipal de 6 

Habitação (DEMHAB); Julio Miranda, titular da Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC); 7 

Jussara Pires, primeira suplente da Fundação Estadual de Planejamento Metropolitano Regional 8 

(METROPLAN); Sandra Laufer, titular da Secretaria Municipal do Urbanismo (SMURB); Giovanni 9 

Carminatti, titular do Gabinete do Prefeito (GP); Roberto Maciel dos Santos, titular da Secretaria Municipal 10 

de Gestão e Acompanhamento (SMGAE); Luciano Cé, titular da Secretaria Municipal de Obras e Viação 11 

(SMOV); Marcos Berwanger Profes, titular da Secretaria Municipal do Meio Ambiente (SMAM); Iara 12 

Castello, titular da Universidade Federal do rio Grande do Sul (UFRGS); Fabiana da Silva Figueiró, titular da 13 

Associação Brasileira de Engenharia Sanitária (ABES/RS); José Euclésio dos Santos, titular da Associação 14 

Gaúcha dos Advogados do Direito Imobiliário Empresarial (AGADIE); Jorge Diogo de Jesus, primeiro 15 

suplente da Associação Rio-grandense dos Escritórios de Arquitetura (AREA); Anelise Cancelli, titular , e 16 

Fernando Brentano, segundo suplente do Instituto Urbano Ambiental (IUA); José Luiz Seabra Domingues, 17 

titular da Ordem de Advogados do Rio Grande do Sul (OAB/RS); Sérgio Koren, primeiro suplente do 18 

Sindicato das Indústrias da construção civil (SINDUSCON); Carlos Lammel, segundo suplente do Sindicato 19 

dos Corretores de Imóveis (SINDIMÓVEIS); Jorge Larré Lopes, titular do Sindicato dos Trabalhadores da 20 

Industria da Construção Civil (STICC); Diogo Ferreira Schiaffino, titular da Sociedade de Engenharia do Rio 21 

Grande do Sul (SERGS); Alan Tabile Furlan, titular, e Ibirá Lucas, segundo suplente, e Roberto Ivan Raul 22 

Jakubaszko, segundo suplente da Região de Gestão de Planejamento Um (RGP 1); Jorge Tadeu 23 

Conceição de Souza, titular, e Iara de Melo Gonçalves, segunda suplente da Região de Gestão de 24 

Planejamento Dois (RGP 2); Luiz Carlos Pires dos Santos, titular da Região de Gestão de Planejamento 25 

três (RGP 3); Clarita Parizotto, titular, e Maristela da Luz, primeira suplente da Região de Gestão de 26 

Planejamento Quatro (RGP 4); Paulo Jorge Amaral Cardoso, titular da Região de Gestão de Planejamento 27 

cinco (RGP 5); Anadir Lourdes Alba, titular, e José Ronaldo Leite, primeiro suplente da Região de Gestão 28 

de Planejamento Seis (RGP 6); Rodrigo dos Santos Vicente, titular, e Diaran Laone Camargo da Silva, 29 

segundo suplente da Região de Gestão de Planejamento Sete (RGP 7); e Luiz Carlos Borges de Castro, 30 

segundo suplente da Região de Gestão de Planejamento oito (RGP 8); Alceu Rosa da Silva, Titular da 31 

Temática do Orçamento Participativo, Organização da Cidade Desenvolvimento Urbano Ambiental (OP-32 

HOCDUA); Ana Paula Tomasi, Secretária Executiva e relatora dos trabalhos. Item Um. Abertura. Secretário 33 

Valter fez a abertura. Item Dois. Votação da Ata. Conselheiro Rodrigo (RGP 7) informou faltar observação 34 

do Conselheiro Diaran, sobre se os suplentes no caso da instituição do comitê da lomba do pinheiro, se 35 

poderiam participar do Comitê. Sugeriu inserir a observação após a fala da Andrea, na linha dezoito da folha 36 

um. Na linha onze da página três, Conselheira iara (RGP 2)  solicitou constar o posicionamento favorável da 37 

região Dois à aprovação. A ata com as retificações propostas foi colocada em votação e foi aprovada por 38 

unanimidade. Ata Aprovada. Item Três. Comunicações.  Conselheiro Marcos (SMAM) informou que 39 

entregou a cópia do EIA RIMA do Pontal à secretaria executiva, o material estava à disposição para quem 40 

tiver interesse em copiar. Informou que também há disponibilidade na SMAM. Conselheira Clarita (RGP 4) 41 

agradeceu o trabalho da servidora Rute silva junto ao Fórum Quatro, referiu reuniões e apoio dado pela 42 

funcionária. Conselheiro Alceu (OP) falou sobre a rua São Luis, onde brincava na infância com amigos, 43 

independente de raça, crianças negras e brancas, criticou a política das quotas, e benefícios em função da cor 44 

da pela, disse que os negros não precisam deste tipo de ação, tem receio que esta política traga maior 45 

segregação e aumente o afastamento entre as raças, falou sobre a Princesa Isabel, que não tem o devido 46 

reconhecimento. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) reiterou convite para a vinda do secretario da governança 47 

ao CMDUA, para melhor abordar o papel dos CARS nas comunidades, de forma a qualificar, referiu situação 48 

crítica de árvores e fiação de energia, exemplificou necessidades das regiões, em relação à SMAM pediu 49 

maior atenção, falou sobre o deslocamento do baile da cidade para o centro, junto ao Mercado, poucas 50 

pessoas e situação precária, falta de iluminação, criticou, pediu atuação do Secretário, para oficiar SMIC e 51 

pediar olhar atento do Prefeito. Presidente Valter referiu a reforma pela qual passa o Mercado, disse que 52 

atualmente a iluminação adequada possui o largo Glênio Peres, mas até o final do ano o Mercado deverá 53 

estar concluído, sendo esperado que a iluminação fique a contento nesta fase. Informou que o secretário 54 

Busatto será convidado para vir ao CMDUA, que assim ficou deliberado em reunião, de forma a comparecer 55 

em uma das reuniões sem processos. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) referiu fala do Alceu, foi ontem na 56 

Câmara acompanhar votação da aprovação do feriado, na ocasião torcia pela aprovação, deu detalhes, falou 57 
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sobre discussões que opina serem secundárias frente às reais necessidades da cidade, por exemplo o 1 

cercamento da Redenção, proposta descabida, vereadores deveriam se ater as prioridades, pediu atenção da 2 

SMAM à situação dos vegetais antigos, não se sabe o que acontecerá quando caírem, porque não há plano 3 

de arborização. Conselheiro Marcos (SMAM) informou a existência de Fórum que trabalha a questão das 4 

árvores de risco, realizado estudo, contratado pela SMAM, já divulgado, foram identificadas árvores que 5 

devem ser retiradas, número grande, requer tempo, mas a ação está em andamento. Informações disponíveis 6 

no site da SMAM. Conselheiro Ronaldo (RGP 6) informou reunião mensal do fórum seis, ocorrida no dia 7 

anterior, participação expressiva, bastante participativa, duração até as vinte e duas horas, referiu a 8 

participação da coordenadora Rute da SMURB, informou temas abordados, e detalhes. Informou sobre 9 

realização de audiência pela CUTHAB dia 14 de abril, importante participar, deu detalhes. Conselheira 10 

Anelise (IUA) parabenizou SMURB pela iniciativa de incentivar o início das discussões para implementação 11 

de fiação subterrânea, árvores colidem com fios, importante questão. Presidente Valter informou avanços 12 

sobre o tema, discussão inicial, contato com Minas e Energia, que prontamente contatou CEEE para 13 

conversar, secretário contatou também a Anatel, disse que se marcou reunião técnica para esta semana, 14 

acredita que resultados sejam de longo prazo, sendo contudo preciso iniciar planejamento. Referiu exemplo 15 

da Terceira Perimetral, construída já com a infra-estrutura para fiação subterrânea, mas não implementada. 16 

Opinou que iniciativas já podem ocorrer, que possa se pensar em ações piloto a partir de operações 17 

consorciadas ou contrapartidas. Conselheira Rosane (RGP 8) comunicou reunião no dia seguinte do Fórum 18 

dos Conselhos, representante Jakubaszko participa. Parabenizou ação do CMDUA, informou que na última 19 

sessão foram apresentadas fotografias de demanda por acúmulo de água e que a situação foi resolvida. 20 

Elogiou e agradeceu. Conselheiro Rodrigo (RGP 7) informou comércio informal existente na região, assim 21 

como em toda a cidade, situação muitas vezes de difícil resolução pela falta de conhecimento, sugeriu que 22 

pudessem ser criados postos de regularização nos CARS, direcionados a empreendimentos que funcionam 23 

há anos. Presidente Valter informou que constará em ata a sugestão, referiu a disponibilidade do serviço de 24 

Alvará Eletrônico, processo facilitado que pode ser requerido pela internet. Item Quatro. Ordem do Dia. 25 

Processo Quatro Ponto Um. 002.332048.00.0. Interessado: Prefeitura Municipal de Porto Alegre. Assunto: 26 

EVU para Centro Cultural do Samba. Escola Imperadores do Samba – parecer 58/2013 da CAUGE, e Banda 27 

Saldanha, Banda Itinerante e Escola do Samba Praiana – parecer 154/2013 da CAUGE. Local: Av. Padre 28 

cacique, 1501. Relator: AGADIE. Encaminhamentos: 1 - Em diligências em 18/02/2014 ao GP, EPTC, SMF, 29 

RGP 1; 2 – Retornou ao relator em 27/05/2014; 3 – Retirado de pauta em 10/06/2014; 4 – Em diligências à 30 

RGP 1 em 16/12/2014; 5 – Ao GP em 14/01/2015; 6 – Vistas à RGP 5 em 28/01/2015; 7 – Diligências à RGP 31 

1 em 12/02/2015.  Retornou ao relator em 03/03/2015. 9 – Em diligências solicitadas pelo relator em 32 

10/03/2015. Não retornou. Presidente lembrou a combinação do CMDUA, de prazo se espera pelas 33 

diligências até o final de março. Adiado. Processo Quatro Ponto Dois. Presidente Valter informou que o 34 

processo se mantém em diligências, que a SMF foi oficiada, que esta informa que o expediente encontra-se 35 

na PGM, e que da mesma forma foi solicitado o seu retorno. Conselheira Anadir (RGP 6) informou que na 36 

reunião de ontem do fórum Seis a região se manifestou unanimemente contrária á aprovação da venda da 37 

área. Presidente informou a necessidade de constar no processo a formalização da opinião do fórum. 38 

Adiado. Processo Quatro Ponto Três. Expediente: 002.077823.14.1. Interessado: CPU/SMURB. Assunto: 39 

Resolução – Inclusão de Obra de Arte, Viaduto, Alteração de Traçado Viário, Exclusão de Traçado Viário, e 40 

Alteração de Área Verde. Local: Junto à rua Voluntários da Pátria e entorno, viaduto junto à Av. Julio de 41 

Castilhos, entre outros pontos.  Relator: RGP 5. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 03/03/2015. – Vistas à 42 

RGP 1 em 03/03/2015. Retornou. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) disse que o assunto foi levado ao fórum 43 

Um, disse que a região solicita maiores esclarecimentos, a situação não fica bem entendida, necessário que 44 

antes da aprovação e manifestação do fórum deva haver apresentação no CMDUA ou ao Fórum, do que se 45 

trata de fato, tendo em vista a já efetivação do solicitado. Conselheira Sandra (SMURB) informou função das 46 

alterações, de fornecer o alinhamento correto aos lotes, gravames estão postos há anos e as mudanças 47 

necessitam se ajustadas, o envio posterior ao CMDUA se dá pela necessidade de indicar os gravames após 48 

as obras, neste caso a execução de viaduto, a questão não é polêmica, não se avalia a aprovação do viaduto, 49 

mas o alinhamento. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) disse que a região demanda pois há dúvidas, por 50 

exemplo sobre a instabilidade do viaduto, referiu possível remendo, importante que possa haver informações 51 

para maior segurança. Conselheira Sandra (SMURB) informou a competência da SMOV junto à aprovação do 52 

projeto do viaduto. Presidente opina importante que não se deixe prosperar comentários que gerem 53 

inseguranças, há responsabilidade técnica e avaliação comprometida da SMOV. Conselheira Iara (UFRGS) 54 

opina ser incoerente que a apreciação venha ao CMDUA tanto tempo após a execução da obra, contudo 55 

agora compreende melhor a situação, é necessária que as questões sejam esclarecidas, a questão é simples, 56 

trata-se de gravame, registro necessário ao Plano Diretor, salientou a atribuição do CMDUA, não de avaliar 57 

projetos tecnicamente, no caso não é o viaduto que está em pauta, mas o alinhamento. Opinou que as 58 
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questões possam ser mais bem esclarecidas. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5), relator, reiterou 1 

posicionamento favorável. Colocada em votação, a resolução foi aprovada, recebendo um voto contrário, duas 2 

abstenções, e os demais vinte e três votos favoráveis. Aprovado. Processo Quatro Ponto Quatro. 3 

Expediente: 002.077821.14.9. Interessado: CPU/SMURB. Assunto: Resolução – Inclusão de Obra de Arte 4 

em Viaduto, Alteração de Traçado Viário, Inclusão de Traçado Viário, Exclusão de Traçado Viário e Alteração 5 

de Área Verde. Local: Junto à Av. Edvaldo Pereira Paiva, Corredor da Av. Padre Cacique, Viaduto Pinheiro 6 

Borda e outros pontos - Praia de Belas / Cristal.  Relator: GESTÂO. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 7 

10/03/2015. 2 – Vistas à RGP 1 em 17/03/2015. Em vistas à RGP 1 até 24/03. Retornou. Conselheiro ibirá 8 

(RGP 1) informou parecer de vistas da Região. Referiu a falta de informações no processo. Criticou que haja 9 

pouco esclarecimento, também sobre a relação do processo com outros expedientes. Obra já concluída e 10 

situação já instaurada, a manifestação do CMDUA não deveria se dar posteriormente, a situação não é bem 11 

explicada. Posiciona-se contrário. Conselheiro Julio (EPTC) lembrou que o secretário Urbano compareceu ao 12 

CMDUA, apresentando todas as obras previstas para a Copa, que a situação não era novidade ao Conselho, 13 

sendo as medidas de ajuste no plano necessárias. Conselheiro Roberto (Gestão), relator, reiterou 14 

posicionamento favorável á aprovação. A resolução foi colocada em votação e foi aprovada, recebendo quinze 15 

votos favoráveis, três votos contrários e oito abstenções. Aprovado. Processo Quatro Ponto Cinco. 16 

Expediente: 002.309303.00.4. Interessado: Lívia Bortoncello. Assunto: EVU de Edificação. Local: Al. Alceu 17 

Wamosy, 91 - Três Figueiras.  Relator: RGP 6. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 10/03/2015. 2 - Vistas à 18 

RGP 4 em 10/03/2015. Retornou. Conselheira Clarita (RGP 4) informou parecer, informou que o 19 

empreendedor participou da reunião do Fórum, que apresentou na região o projeto, disse que foi observado 20 

que não houve destinação de área para equipamento comunitário, opina que deveria haver destinação de 21 

área para essa finalidade, não houve parecer da SMS, que o Fórum observou que no que atinge a EPTC as 22 

medidas foram bem colocadas, ciclovias e sinalização, opina que o montante do valor a ser investido seria 23 

melhor se destinado como contrapartida social, solicitou que fosse feita a alteração desta contrapartida, 24 

sugestão para que haja a recuperação de praça na região, chamada “dos cavalos”, na rua Joaquim Porto Vila 25 

Nova, no bairro Bom Jesus, explicou localização, disse que o empreendedor mostrou interesse em executar a 26 

qualificação da praça e que representa demanda antiga de muitos anos. Com esta consideração, informa o 27 

posicionamento favorável do Fórum á aprovação. Houve debate sobre o papel do CMDUA na indicação, 28 

definição ou alteração das contrapartidas. Conselheiro Giovani (GP) falou sobre a qualificação técnica da 29 

CAUGE nesse sentido, indicação feita previamente ao envio ao CMDUA. Conselheira Anadir (RGP 6) referiu 30 

o papel legal do CMDUA para interferir nestas definições, disse da possibilidade de indicar ou sugerir 31 

alterações. Presidente questionou. Clarita referiu a necessidade de escuta pelas secretarias, ao CMDUA, aos 32 

conselheiros regionais, sobre as necessidades das regiões, para a definição das contrapartidas, previamente 33 

ao envio para a pauta de votação. Conselheiro Jorge (STICC) referiu a sugestão reiterada para que os 34 

conselheiros regionais sejam ouvidos em rodada anterior ao envio dos processos para votação. Houve 35 

debate, questionamentos e esclarecimentos. Presidente Valter se comprometeu em pensar em maneiras de 36 

melhor evidenciar as opiniões dos conselheiros, opinou que as opiniões possam ser enviadas previamente à 37 

CAUGE, contudo salientou que há a legitimidade do gestor, democraticamente eleito, importante lembrar das 38 

limitações em diferentes aspectos que viabilizam ou impedem a realização dos projetos, referiu os três pilares, 39 

econômico, social e ambiental. Finalizadas as manifestações, Conselheiro Ronaldo (RGP 6), relator, informou 40 

o posicionamento favorável à aprovação, com a recomendação de que houve o atendimento ao pleito da 41 

Região 4, sendo que, na impossibilidade de atendimento pelo empreendedor, que a própria SMURB junto aos 42 

setores competentes do Município, SMAM e Governânça, possa atender a necessidade da comunidade. Com 43 

a recomendação proposta, o parecer foi colocado em votação e foi aprovado, recebendo uma abstenção e os 44 

demais, vinte e cinco, favoráveis. Aprovado. Processo Quatro Ponto Seis. Expediente: 45 

002.331462.00.6.5869 (em companhia 002.337025.00.9). Interessado: Sol do Sul Empreendimentos 46 

Imobiliários LTDA. Assunto: Termo de Referência. Local: Estrada Francisca de Oliveira Vieira, 6501 - 47 

Lageado.  Relator: SMAM. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 03/03/2015. – Vistas à RGP 8 em 48 

03/03/2015. Não retornou. Conselheira Rosane (RGP 8) informou parecer de vistas. Pretensão incoerente 49 

com planejamento para a região, informou dados, projeto Minha Casa Minha Vida, projetou imagens, informou 50 

gravame de AEIS, localização sobre bacia hidrográfica, arroio do Salso, POA tem rios e arroios, destaque em 51 

recursos hídricos, localização há dois quilômetros do Morro São Pedro, referiu similaridade com outra 52 

solicitação se TR para projeto na região, o qual foi retirado de pauta e rejeitado pelo CMDUA, da cooperativa 53 

dos trabalhadores do DMAE. Mostrou imagens, na área não há invasão, a zona é rarefeita, salientou recursos 54 

ambientais e necessidade de preservação, referiu potencialidade rural, caminhos rurais, divulgações da 55 

Secretaria de Turismo, produção agroecológica, feirantes da José Bonifácio, apresentou reportagens, entre 56 

essas ações que podem minimizar as dificuldades enfrentadas pela região. Mostrou a suscetibilidade de 57 

inundação do arroio do salso. Solicitou atenção às ações sobre o meio ambiente, assoriamentos, esgotos a 58 
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céu aberto na região, realidade habitual no extremo sul, problema de saúde pública, ilustrou. Mostrou tipologia 1 

do projeto requerido, qualidade aquém da necessidade, área imprópria e ilegal para a aprovação do 2 

empreendimento. Área integra proposta do retorno da zona rural, gravame de AEIS indevido, pela Câmara, 3 

questionou critérios utilizados. Caso exige atenção, manifestou posicionamento contrário do Fórum. 4 

Presidente questionou Metroplan e EPTC sobre linha de catamarã no Belém Novo. Referiu a importância de 5 

terminal fluvial no bairro Tristeza. Solicitou ao Conselheiro Julio (EPTC) informações. Conselheira Rosane 6 

(RGP 8) deu continuidade à apresentação, referiu complicações do loteamento Repouso do Guerreiros, 7 

pessoas deslocadas para a região sem infra-estrutura e condições de empregos, salientou a falta de 8 

qualidade dos projeto, chamado de bairro planejado, exemplificou outras possibilidades de planejamento, 9 

necessário sustentabilidade, o adensamento é grande, vinte e cinco mil pessoas, a região posiciona-se 10 

contrária. Fez a leitura do parecer, referindo o detalhamento e características da região, do projeto e dos 11 

trâmites. Referiu áreas de preservação, proposta de transposição de APP, diante das condições SMAM 12 

solicita TR para EIA RIMA, empreendedor pede reconsideração e é indeferido, proposta de dividir a área, 13 

informou particularidades da matrícula, argumentos dados de que o DEMHAB era proprietário, referiu falta de 14 

dados no processo, ilustrativos da argumentações do empreendedor,  corredor agroindustrial, adensamento 15 

requer custos de serviços públicos, pareceres contrários no processo, posicionamento do fórum é contrário, 16 

área rural, imprópria, grande biodiversidade, fere legislação e desconsidera reivindicações das comunidades 17 

que solicitam a regularização das áreas já existentes. Solicitou também o desgravame de área de interesse 18 

social. Conselheiro Euclésio lembrou que o TR não é objeto de aprovação ou não, mas de coleta de 19 

sugestões para agregar ao TR, de forma a qualificá-lo. Conselheira Rosane (RGP 8) salientou que a intenção 20 

é a de retirar o processo de pauta, de forma que não haja a elaboração de estudos Ambientais, sendo que já 21 

é sabida a ilegalidade do empreendimento, opina não ser coerente possibilitar tamanho investimento ao 22 

empreendedor, lembrou que já houve casos de retirada de pauta quando há ilegalidade e incoerências na 23 

tramitação. Detalhou. Pelo adiantado da hora, às vinte horas e vinte minutos, conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) 24 

propõe adiar a discussão, que não é breve, para a próxima reunião. Disse que liminar será julgada na 25 

segunda feira dia trinta. Conselheiro Marcos informou a finalidade do Termo de Referência, que é necessário 26 

para subsidiar Estudo Ambiental e Relatório Ambiental, por assim a SMAM considerar necessário, o termo 27 

oferece diagnóstico da região e os impactos e medidas necessárias. Presidente agradeceu, fica adiado o 28 

processo, oferece espaço ao empreendedor para apresentar a proposta de empreendimento na próxima 29 

reunião com processos em pauta, no dia seis de abril, tendo em vista que no dia trinta e um a pauta seria sem 30 

processos. Conselheiro Euclésio (AGADIE) solicita esclarecer que ao CMDUA cabe indicar 31 

complementações à Minuta de Termo de referência. Solicita que as contribuições sejam apresentadas por 32 

escrito. Presidente disse que a SMURB deverá fazer relatório dos empreendimentos que estão sendo 33 

levados à região, para verificar os impactos. Conselheira Fabiana (ABES) solicitou enviar a minuta novamente 34 

a todos por e-mail. Adiado. Processo Quatro Ponto Sete. Expediente: 002.301810.00.5. Interessado: 35 

Bolognesi Engenharia. Assunto: Termo de Referência – Loteamento em APAN. Local: Rua Prof. Carlos de 36 

Paula Couto, 900 - Ipanema.  Relator: RGP 8. Encaminhamentos: 1 - Em diligências à CAUGE em 37 

10/03/2015. Não retornou. Adiado. Presidente Valter informou sobre a reunião da próxima semana, definida 38 

como sem processos em pauta. Informou sugestões enviadas pela Vice Presidente Rosane por e-mail. Foi 39 

debatidos os temas. Foi definido pautar o tema “Propostas de Estudos Prioritários”.  Item Cinco. Término. 40 

Finalizada a Ordem do Dia, às 20:35 (vinte horas e trinta e cinco minutos), foram encerrados os trabalhos do 41 

CMDUA. Eu, Ana Paula Tomasi, juntamente com o Presidente e a Vice Presidente do CMDUA, assino e 42 

lavro a presente ata. 43 

____________________________   ____________________________ 44 

Ana Paula Tomasi   Rosane de Marco 45 

Secretária Executiva   Vice Presidente 46 

Relatora    Comunidade 47 

 48 

    _____________________________ 49 

    Valter Nagelstein   50 

    Secretário SMURB 51 

    Presidente CMDUA  52 
Ata aprovada em 31/03/2015, com as seguintes retificações: 53 
Folha 01, linha 49: Incluir na fala do Cons. Paulo Jorge (RGP 5) sua solicitação para que fosse criada comissão para avaliar a situação 54 
de árvores sem poda, que em vendavais colidem com fiação elétrica.  55 
Incluir solicitação para que o secretário da SMIC fosse convidado a vir ao conselho para falar sobre a situação precária do mercado 56 
público, falta de iluminação, mendigos, vendedores sem segurança, depois da sete da noite. 57 
 58 
Parte do áudio desta sessão encontra-se disponível junto à Secretaria Executiva deste Conselho. 59 


